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 「岐阜・九条の会」は日本国憲法第九条の「改正」に反対するの一点で、あらゆる立場の違いを超え 
 て多くの人々と共同し、九条を活かした平和のための活動を行います。（申し合わせ事項「目的」より） 

   

   11 月 3 日の‘岐阜のつどい’ 開催要綱決まる！  

 「 戦争はダメ! ９条で平和を! －憲法９条は変えたらあかん・岐阜のつどい 」 

 ６月１３日に開かれた準備会を受けて、「１１／３のつどい」第１回実行委員会・事務局団体会議が７月１８日に開

催され、岐阜市および近隣の校区・地域・分野別九条の会から参加した代表の熱心な話し合により、具体的なイメージ

が浮かび上がってきました。「岐阜・九条の会」と、岐阜市や周辺で次々と発足した「九条の会」が共同して、「国民

投票法」「教育基本法改正案」などの緊迫する局面を迎えるこの秋の時期に「憲法を変えたらあかん！」の声を大きく

広げて大集会を成功させようというものです。 

この会議で確認された事項は、つぎのようです。 

  ＜集会の名称＞ 「戦争はダメ! ９条で平和を! －憲法９条は変えたらあかん・岐阜のつどい」 

＜とき・ところ＞  １１月３日（祝・金）   岐阜市民会館ホール   (開場12:00) 

＜内容＞       13:15～14:05  第一部  横井久美子コンサート「おいで一緒に」（仮題） 

            14:30～15:50  第二部  講演  高橋哲哉さん（東大教授・哲学） 

 ＜協力券＞     ８００円    ＜参加者目標＞  １．５００人 

 ＜実施組織＞  多くの人々に参加をお願いするために、実行委員会＋事務局団体組織の二本柱で実施する。 

   実行委員長に淺野勇さん、委員には岐阜市にお住まいの「岐阜・九条の会」代表呼びかけ人にお願いする。 

事務局団体には、岐阜市内の校区「九条の会」のすべて、「各務原・九条の会」などの岐阜市と近隣の地域 

   「九条の会」、および「健康友の会九条の会」などの分野別「九条の会」に参加を呼びかける。 

事務局長として木戸季市さん（岐阜・九条の会）、事務局次長には粕谷豊樹さん（さぎ山・ときわ九条の会）、  

石井光政さん（九条の会・山県）が選ばれ、加えて分野別九条の会からも選出することになりました。 

 岐阜市と周辺で１５００人（昨年の「県民のつどい」は２０００人余）目標は決してなまやさしい数ではありません。

しかし、憲法９条はそのぐらいの人たちを集める力を十分持っています。校区での「出前講座」の熱気や、各「九条の

会」の活力を集め、保守・革新や宗教・信条の違いを超えてより多くの人たちに訴え、賛同を受けるよう、この「つど

い」を今秋の９条を守る活動の中心において、大きく成功させましょう！ 

 

    １１／３岐阜のつどいを成功させましょう！  

             ――実行委員会からのよびかけ―― 

 2006年11月３日は、日本国憲法が公布された1946年11月３日から６０年目にあたります。まさに、 還暦

です。人間であれば、多少なりともアチコチが痛くなってきます。 

 しかし、日本国憲法は元 気です。ますます輝きを増しています。世界中で、「憲法のお手本である」とか、

「日本国憲法に学ぼう」などと高く評価されています。日本でも、「世界に誇れる日本国憲法を変えてはあ 

かん」という声が大きくなっています。ところが、お膝元の日本で、アチコチをいじくりまわそうとしている

人たちがいます。「時代遅れだ」「とにかく変えなきゃいかん」と叫んでいます。 

 しかし、「いいもんはいい」です。良いから変える必要がないんです。 

みなさん！ 素晴らしい日本国憲法の「６０歳」を、横井久美子さんと共にお祝いしましょう！ 

日本国憲法の良さを高橋哲哉さんと共にもっともっと学びましょう！  

                             （実行委員会を代表して・・・河合良房） 



             “サロン九条”へのお誘い ・・・ サロン当主より   

＜“サロン九条”のよびかけ＞ 

毎週、火曜日の午後のひととき、コーヒーをのみ、ちょっとしたお菓子をつまみながら歓談しています。 

  この8月1日のサロンで、のべ２６回になりました。すごい回数をやってきたな、という印象です。 

このサロンには世話人だけでなく、いろいろな人にも出席していただき、２０人を超える人数の時もあります。 

    これまでの主な話題は、「私と憲法」といった内容でいくにんかの人に話していただいたり、「満蒙開拓団の実態」を

自己の引き揚げ体験をもとにしたレポートや、「従軍慰安婦裁判とその報道」をビデオ鑑賞とともに意見交換したり、

「共謀罪」「国民投票法」のミニ学習会もやりました。全体として、自分の戦争体験や岐阜空襲の総合的な実態、河口

堰問題などをもとにした、中身の濃い話題が多かったと思います。 

できるかぎりテーマと話題提供者をきめて進めていますが、最近のテレビや映画などの日常的な話題に花が咲くとき

もあり、またいろいろな世代の交流を図るトークもあり、基本は自由にやっています。 

＜高校生の報告を聞きました＞ 

                           この8月1日には、世界平和フォーラム（カナダのバンク 

        ―バ－で５月開催）に参加された高校生の廣瀬政美さんの報

    告を聞きました。廣瀬さんは自分で撮った多くの写真をパソ 

    コン画面に見せながら、1週間にわたるフォーラムの内容を

    詳しく話してくれました。とくに印象に残ったのは、街頭署

    名活動の際に、かなり多くの人が気軽に応じてくれたこと、

    世界のたくさんの若者と交流できたことだった、と笑顔で、

    生き生きと語ってくれました。                

     くわえて、いっしょに参加された「長森・日野九条の会」 

    の白井雅子さんからも、「バンクーバー九条の会」の人たち 

    との交流会の様子や、記念寄せ書きの話しもしていただき、   

    いろいろな質問、意見交換がおこなわれました。 

  当日の出席者は、若者の話が聞けるということもあって、20名近くで、たいへんにぎやかな会になりました。  

  ともかく、こんな調子で毎週火曜日の午後、岐阜合同法律事務所3階会議室でやっています。気軽にぶらりとのぞいて 

  くださることを期待しています。次回は盆休み後、8/22で、話題提供者は所山花さん（県俳句協会会長）です。 

   ぜひ出席願います。連絡は 050-3359-2612(篠田)まで。          （“サロン九条”当主：篠田暢茂 ）   

            

   ************************************************************************************************ 

【 事務局から 】 

１ 賛同金のお礼と会計報告 

 ・5月に賛同金の要請を行ったところ、多数の方から応じていただきました。ありがとうございました。 

  別途、その報告・お礼と、結成準備段階からこの5月までの収支報告をさせていただきました。ご確認願います。 

２ メール通信登録の促進。送信エラーの人への返信連絡願い。 

 ・｢岐阜･九条の会｣メール通信は現在No.28まで送信しています。ニュースレターより、迅速に、多数の情報を提供   

できます。ぜひ登録願います。 

 ・登録及び送信エラーで中断している人は、担当者（吉田千秋 yoshida0@sepia.ocn.ne.jp ）へ連絡下さい。   

 ３ ＜11/3 つどい＞のスタッフ募集。 

 ・当日に向けてと当日には、いろいろと作業があります。そのスタッフとしての協力をぜひ願います。 

 ・いま、独自グッズを皆でにぎやかに開発・制作しています。いっしょに楽しくやりましょう。 

  連絡は井平さん（058-232-8402 夜間）まで願います。 

【 様々な行事、活動予定 】 

・やないづ九条の会        8/6 (日) 朝7時30分から  等光寺（柳津町佐波）にて  平和の鐘つき＋お話         

・第 37 回岐阜平和美術展    8/8(火) ～ 8/13(日) 岐阜県美術館 ＊毎日午後、参加体験コーナーもあります。 

  ・横井久美子メッセージライブ  8/12(土) 13:00開場 13:30開演  名古屋市千種文化小劇場  入場料 3000 円  

 ・島・九条の会(準) 協力行事  8/19(土)午後2時～４時 島公民館にて 「語りつごう!!島地域・岐阜空襲の体験を」 


